

Seis consejos para protegerse de una estafa de inmigración



(BPT) - El tránsito por el proceso de inmigración en los Estados Unidos no está exento de dificultades, especialmente para aquellos que están aprendiendo a hablar inglés. Siempre hay algo que considerar, desde la ansiedad de decidir si somos elegibles para la tarjeta de residencia u otra visa, hasta la consulta de diferentes fuentes de información y el miedo latente de que se nos haya olvidado algún trámite.

Si las situaciones anteriores les parecen familiares, usted no está solo, y mientras se esfuerza al máximo por garantizar que sus materiales de inmigración se tramiten con efectividad, no olvide estar atento a cualquier maniobra de estafadores potenciales.

Identificación de las estafas

Las estafas en materia de inmigración pueden adoptar numerosas formas. En algunos casos la víctima recibe una llamada telefónica de una persona que se hace pasar por un oficial de inmigración, quien le notifica que existe un problema con su historial de inmigración, y debe pagar determinada suma para resolver el problema. En otra variante, el delincuente se presenta en casa de la víctima identificándose como agente del Servicio de Inmigración y Aduanas (Immigration and Customs Enforcement, ICE). [El supuesto agente afirma que la razón de su visita es cumplir con una orden de arresto, amenazando con deportar a la víctima.](#) También hay estafas en la internet. Por ejemplo, uno de los métodos de estafa es un mensaje de correo electrónico notificando al destinatario que [ha ganado la lotería de visas de diversidad](#), pero que debe pagar cierta cantidad de dinero para recibir la visa. Otro método se da cuando una persona presenta por error [sus documentos de inmigración en un sitio web falso](#) que imita a la perfección el original, pero es en realidad fraudulento.

Si bien las estafas pueden tener diferentes métodos, el propósito de las mismas es aprovecharse del miedo a perder el estatus de inmigración, y usar el mismo para sustraer dinero o información personal. Western Unión le ofrece los siguientes consejos de protección para usted y su familia, a fin de que pueda identificar correctamente una estafa:

Desconfíe de las solicitudes de pago en efectivo

Si bien el dinero en efectivo sigue siendo una opción de pago viable para muchas transacciones, desconfíe cuando una persona le solicita que le pague de esa manera. Una agencia gubernamental legítima aceptará otras formas de pago, y, además, recuerde siempre que [el Servicio de Ciudadanía e Inmigración de los Estados Unidos no acepta pagos en efectivo.](#)

Verifique la información

Independientemente de que una persona le contacte por teléfono o personalmente, verifique siempre lo que le diga. No tema pedir credenciales, y examínelas cuidadosamente. [Contactar al Better Business Bureau \(si el estafador se hace pasar por abogado u otro servicio privado\) o a la agencia gubernamental correspondiente](#) puede ayudarle a verificar si la persona que le ha contactado es realmente quien dice ser.

Nunca pague por la obtención de formularios de inmigración

Cualquier persona o entidad que le obligue a pagar por esos formularios es una estafadora. Los formularios reales que necesita están a su disposición en el [sitio web del Servicio de Ciudadanía e Inmigración de los Estados Unidos](#).

Haga copias de sus documentos

No hay duda de que en ocasiones resulta difícil manejar tantos papeles, pero es aconsejable que se haga el hábito de hacer copias de cada documento relacionado con su estatus de inmigración, especialmente aquellos que haya presentado a las agencias gubernamentales, o muestren correspondencia con el gobierno. Dichas copias serán invaluableles si surge una pregunta más adelante, por lo que guardarlas le dará paz mental.

No existen las cuotas o pagos extras

Si el pago de una cuota que le proponen le parece cuestionable, probablemente lo es. ICE nunca pasará por alto supuestas violaciones de las leyes de inmigración previo pago de una cantidad determinada. De igual manera, el Departamento de Estado de los Estados Unidos nunca le pedirá por correo electrónico el pago de una cuota por concepto de lotería de visas.

Alerte siempre a las autoridades

Si cree que ha sido víctima de una estafa de inmigración, o teme haber enviado dinero a un estafador por [Western Union](#), llame al número telefónico de ayuda de la compañía 800-448-1492  para reportar la situación. Western Union puede cancelar la transacción si no se ha pagado la transferencia, y reembolsarle el dinero enviado. Para tener acceso a más información sobre estafas de inmigración y de otro tipo, y las formas de protegerse contra las mismas, visite el sitio web del Centro de Protección al Consumidor de Western Unión, www.wu.com/fraudawareness.